

## **Crean estados del norte del país frente común para atraer turistas durante el Mundial Futbol 2026**

*- Chihuahua, Coahuila, Durango, Nuevo León, San Luis Potosí, Tamaulipas, Sonora y Sinaloa, integraron una Alianza de Colaboración para desarrollar estrategias que fortalezcan los principales destinos turísticos de la región*

En el marco del Tianguis Turístico 2025, de Tijuana, Baja California, el Estado de Chihuahua firmó un Memorándum de Entendimiento en Materia de Turismo con entidades del norte de México, para atraer visitantes durante el desarrollo de la Copa Mundial de Futbol 2026.

El documento fue firmado por el secretario de Turismo, Edibray Gómez Gallegos y representantes de Coahuila, Durango, Nuevo León, San Luis Potosí, Tamaulipas, Sonora y Sinaloa.

Tiene como finalidad unir esfuerzos para desarrollar y aplicar de manera conjunta, acciones y estrategias que fortalezcan los destinos turísticos de la región en la etapa previa, durante y hasta dos meses posteriores al campeonato del mundo.

Gómez Gallegos, dijo que es importante generar esta sinergia para que toda la región se beneficie gracias a este evento, que será organizado por México, Estados Unidos y Canadá.

Debido a que algunos partidos se celebrarán en Nuevo León, el funcionario recordó que recientemente se inauguró un vuelo directo Ciudad Juárez-Monterrey, lo que impulsará el flujo de entusiastas del deporte entre ambos estados.

El acuerdo incluye un posicionamiento de los estados firmantes frente a los mercados nacional e internacional, el aprovechamiento de la visibilidad global del Mundial de Futbol 2026 para consolidar a México como un destino turístico atractivo, así como la difusión de actividades que resalten la identidad de cada estado participante en esta alianza.

También colaborarán en la ejecución de buenas prácticas de turismo sostenible, alineadas a los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 de ONU Turismo, entre otras acciones.

En el acto participaron además Maricarmen Martínez, de Nuevo León; Cristina Amezcua, de Coahuila; Elisa Haro, de Durango; Yolanda Cepeda, de San Luis Potosí; Benjamín Hernández, de Tamaulipas; Roberto Gradillas, de Sonora y Mireya Sosa, de Sinaloa.